



Comentario / Jesús Martín Mendoza (Periodista)

“Varios integrantes de Morena se gastaron su lana para violar la ley, es clarísimo que han violentado la ley electoral publicando unos anuncios espectaculares de #EsClaudia en diferentes estados de la República Mexicana. Se gastaron varios millones y dudo que sean de sus bolsillos, nadie tiene tantos millones de pesos a menos que tengan otros ingresos. Hoy Carlos Zúñiga, en su programa de Milenio, entrevistó a la diputada Patricia Armendáriz, qué señora tan grosera, yo le puedo poner todos los calificativos, pero qué mala persona es y todo mundo se la anda acabando en las redes, no se le puede contestar así a la gente porque no entiende que quienes estamos aquí sentados no somos nosotros, por ser nosotros sino que somos un intermediario entre ellos que generan noticia y el público en general, no le pueden hablar así a la ciudadanía”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFL2l3ysxqNtk7w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212175&parld=75F18D3264FEE48F%212163&o=OneUp>